

Bonjour,

Ce projet n'est pas une bonne idée :

- détruire des espaces naturels, richesse de notre région, n'est pas un bon début quand on prétend vouloir protéger la nature : on peut utiliser les toitures pour cela et le consommateur est à côté ce qui réduit les pertes lors du transport.
- pourquoi encore concentrer l'argent chez les plus riches, plutôt que favoriser le solaire chez les particuliers ?
- Aucune personne qui connaît et aime la nature ne peut se laisser bernier par les argumentaires pseudo-écologiques de ces sociétés pour lesquelles le solaire n'est qu'une opportunité financière.

Cela me rappelle une mauvaise blague de l'ONF qui présente les coupes de bois à blanc comme une opération salubre pour la forêt ; celles-ci lui permettraient de se régénérer....

Soit la nature est débile et il faut l'assister, ...en la détruisant pour son propre bien,

Soit le raisonnement est pervers

Oui, il faut couper du bois pour vivre, mais la logique financière et la nature sont incompatibles : il n'y a que la perversion qui prétend les réconcilier.

Frère humain, j'ai mal pour toi et j'ai mal pour moi.

Laurent